

UNTER UNS



Guido Keller
Inhaber des
Wein-Musketier

? Mit Ihren Veranstaltungen in der Tränke setzen Sie kulturelle Akzente. Woher die Leidenschaft?

Die Leidenschaft ist mir in die Wiege gelegt worden, meine Mutter war schon immer im Kulturbereich aktiv.

? Woher kam der Mut, nach einer erfolgreichen Karriere bei Daimler einen Weinladen zu eröffnen?

Es war die Idee, Wein und Kultur zu verbinden und das auch zu leben.

? Was war Ihr frühester Berufswunsch?

Förster.

? Was schätzen Sie an Degerloch?

Degerloch ist familiär mit freundlichen und neugierigen Menschen.

? Und was sollte sich ändern?

Die Verkehrssituation.

? Mit wem würden Sie gerne einmal ein Glas Wein trinken?

Mit unserem Ministerpräsidenten Herrn Kretschmann.

? Warum gerade mit dieser Person?

Herr Kretschmann reiht sich nahtlos zu den interessanten Schwaben ein.

? Was würden Sie niemals tun?

Gute Freunde im Stich lassen.

? Und was möchten Sie unbedingt noch erreichen?

Möglichst lange in Degerloch aktiv sein und mehr Urlaub.

? Haben Sie ein Lebensmotto?

Das Leben jeden Tag genießen.